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 ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº 019/2019. 
 
Aos (04/11/2019), quatro dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezenove, ás 
(20h00min) vinte horas, nas dependências da Câmara Municipal de Ribeirão 
Cascalheira, Estado de Mato Grosso, sito a Rua Pastor Joaquim Alves de Souza nº. 
202, centro, foi realizada uma Sessão Ordinária, sob a Presidência do Vereador 
Luciano Santos Costa, Secretariado pelo Vereador Thiago Montel Mourão 
Reimer, constatada a presença dos demais vereadores: Altamiro Schneider, 
Fausto Francisco de Oliveira,  Isabel Fernandes Santos de Castro, Jose Soares de 
Sousa, Leia Ferreira Bento, Paulo Schuh e Robson Pereira dos Santos. Dando 
quórum legal sob a proteção de Deus, o Sr. Presidente convidou o Pr. Antonio 
Domingos, da Igreja Evangélica  SIADSETA, fazer a leitura da Bíblia Sagrada em 
seguida oração. O Sr. Presidente deu por aberto os trabalhos informando que não seria 
necessária a leitura da Ata da Sessão anterior, uma vez que a mesma era do 
conhecimento de todos. Colocada a ata em discussão, nenhum vereador quis 
manifestar se. Colocada em votação, sendo a mesma aprovada por unanimidade. 
PEQUENO EXPEDIENTE: Correspondências Expedidas:  Oficio 077/2019/GP/ 
CMRC/ Luciano Santos Costa ao Ilmo.  Sr. Fabio Calmon- MD. Diretor- Presidente 
da AGER Cuiaba- MT, informando sobre a Moção de Repudio á ENERGISA S. A.; 
Oficio 078/2019/GP/ CMRC/ Luciano Santos Costa ao Ilmo.  Sr. Andre Pepitone da 
Nobrega - MD. Diretor- Diretor Geral da ANEEL, Brasília - DF, informando sobre a 
Moção de Repudio á ENERGISA S. A. ; Oficio 080/2019/GP/ CMRC/ Luciano 
Santos Costa ao Ilmo.  Sr. Dionas Bassanezi Duim – Presidente da ISSO/Cuiaba- MT, 
convocando para prestar esclarecimentos na Sessão Ordinária dia 04/11/2019; 
Memorando 001/2019/GP/ CMRC/ Luciano Santos Costa,Encaminhamento 
Atestado Medico do Ver. Altamiro Schneider – PSB; Oficio 039/2019/GV/ Fausto 
Francisco de Oliveira ao Exmo.  Sr. João de Souza Aguiar encaminhando cópia do 
Cronograma da Sessão Ordinária da Câmara Municipal; 040/2019/GV/ Fausto 
Francisco de Oliveira à Exma.  Sra. Luzia Nunes  Brandão  solicitar que seja 
executada a Lei nº 818/2019.  Correspondências Recebidas:  Oficio 055/2019/FMPS 
– Vilson Barbosa da Silva – Diretor Executivo  Ribeirão Previ á Ilma Sra. Simone 
Gonçalves de Paula – Chefe de Gabinete/ CMRC,  solicitando preenchimento de 
planilha para fins de aposentadoria da Sra. Ivone Paulino; Oficio 064/2019/FMPS – 
Vilson Barbosa da Silva – Diretor Executivo  Ribeirão Previ á Ilma Sra. Simone 
Gonçalves de Paula – Chefe de Gabinete/ CMRC,  informando que a Sra. Ivone 
Paulino a partir do dia 31/10/2019 é aposentada do Ribeirão Previ;  Requerimento 
João Marcos Alves –  Diretor Geral do CFC aos Exmos. (as) Srs. (as) Vers. (as)  
intermediação e aprovação na doação de área do domínio público; Carta de Renúncia 
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do Sr. Antonio de Morais Pinto Junior, ao Exmo. Sr. Luciano Santos Costa – 
Presidente CMRC, informando renúncia ao cargo eletivo de Vice Prefeito; Oficio nº 
219/2019/GP/PMRC/  Luzia Nunes Brandão  ao Exmo. Sr.  Luciano Santos Costa – 
Presidente CMRC, solicitando retirada do Projeto de Lei nº 014/2019;  Oficio nº 
324/2019/ ISO  Dionas Bassanezi Duim  ao Exmo. Sr. Luciano Santos Costa, 
informando que não estará presente na Sessão Ordinária dia 04/11/2019. O Sr. 
Presidente informou  que todas as correspondências serão arquivadas nesta Casa de 
Leis. ORDEM DO DIA: O Sr. Presidente determinou ao Sr. Secretário que 
realizasse a leitura do  Projeto de Lei nº 023/2019 de autoria do Poder Executivo 
Municipal que “ Dispõe Sobre a Autorização para Abertura de Credito Adicional 
Suplementar, e dá outras providencias”. Concluída a leitura do Projeto de Lei 
023/2019, o Sr. Presidente convidou a Vereadora Leia Ferreira Bento – 
Presidente da CPU, para dirigir-se até a tribuna e realizar a leitura do Parecer nº 
030/2019 sobre o mesmo, o qual dizia o seguinte: Ao analisar o Projeto de Lei nº 
023/2019, a Comissão da CPU decidiu por Emitir PARECER FAVORAVEL no que 
tange o Projeto ora citado. Por sermos sabedores da necessidade de adequação e 
suplementação, orçamentária; e visando a suma importância na continuidade dos 
trabalhos públicos administrativos reafirmamos Parecer Favorável no que tange o 
Projeto de Lei 023/2019, onde conforme os anexos foi suplementado para o exercício 
de 2019; entre o Gabinete da Prefeita e as Secretarias Municipais um valor de R$ 
2.061.643,54( dois milhões sessenta e um mil, seiscentos e quarenta e três reais e 
cinqüenta e quatro centavos) Concluída a leitura do Parecer, o Sr. Presidente 
colocou o Projeto de Lei em discussão, nenhum vereador quis manifestar se.  O Sr. 
Presidente colocou o Projeto de Lei nº 023/2019 em votação, sendo o mesmo 
aprovado por unanimidade. O Sr. Presidente determinou ao Sr. Secretário que 
realizasse a leitura do  Projeto de Lei nº 06/2019 de autoria do Poder Legislativo 
que “Cria o Banco Municipal de Materiais Ortopédicos no município de Ribeirão 
Cascalheira - MT”. Concluída a leitura do Projeto de Lei  o Sr. Presidente convidou 
a Vereadora Leia Ferreira Bento – Presidente da CPU, para dirigir-se até a 
tribuna e realizar a leitura do Parecer nº 029/2019 sobre o mesmo, o qual dizia o 
seguinte: Após a analise do Projeto supracitado, e por sermos sabedores da grandes 
demanda de materiais ortopédicos e visando que este município não conta com lei que 
regulamenta o recebimento de doações nem tão pouco o atendimento as pessoas 
necessitadas de tais materiais; onde também neste projeto prevê que após suas 
utilizações os materiais deveram ser desenvolvidos ao Banco Municipal, para posterior 
atendimento a outro paciente, ficando de responsabilidade da Secretaria envolvida 
firmar tal documento que comprove a devida devolução e receptividade, decide emitir 
Parecer Favorável, na integra deste projeto de Lei nº 006/2019, a Comissão da CPU 
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decidiu por Emitir PARECER FAVORAVEL no que tange o Projeto.Concluída a 
leitura do Parecer, o Sr. Presidente colocou o Projeto de Lei em discussão, 
nenhum vereador quis manifestar se.  O Sr. Presidente colocou o Projeto de Lei nº 
006/2019 em votação, sendo o mesmo aprovado por unanimidade O Sr. Presidente 
determinou ao Sr. Secretário que realizasse a leitura da Indicação nº 027/2019 de 
autoria do Vereador Fausto Francisco de Oliveira “Indicando ao Gestor do 
Fundo Municipal de Saúde que faça atualização cadastral dos usuários do 
Sistema Único de Saúde (SUS) do Município”. Concluída a leitura da Indicação nº 
027/2019, o Sr. Presidente colocou a mesma em discussão, nenhum vereador quis 
manifestar-se. O Sr. Presidente colocou a Indicação nº 027/2019 em votação, 
sendo a mesma aprovada por unanimidade. O Sr. Presidente determinou ao Sr. 
Secretário que realizasse a leitura do Requerimento nº 034/2019 de autoria da 
Vereadora Isabel Fernandes Santos de Castro “Requerendo á Exma. Sr.ª Luzia 
Nunes Brandão Prefeita Municipal que seja feita a Regularização Fundiária 
Urbana dos Bairros Barro Alto, Bairro Cidão, Bairro Manelin, Bairro Ribeirão 
Bonito, Núcleo Habitacional Araguaia e Núcleo Novo Horizonte” Concluída a 
leitura do Requerimento, o Sr. Presidente colocou o mesmo em discussão, nenhum 
vereador quis manifestar-se. O Sr. Presidente colocou o Requerimento nº 
034/2019 em votação, sendo o mesmo aprovada por unanimidade. O Sr. Presidente 
determinou ao Sr. Secretário que realizasse a leitura do Requerimento nº 
035/2019 de autoria da Vereadora Isabel Fernandes Santos de Castro 
“Requerendo á Exma. Sr.ª Luzia Nunes Brandão Prefeita Municipal que seja 
realizada Audiência Pública sobre a Regularização Fundiária Urbana dos Bairros 
Barro Alto, Bairro Cidão, Bairro Manelin, Bairro Ribeirão Bonito, Núcleo 
Habitacional Araguaia e Núcleo Novo Horizonte” Concluída a leitura do 
Requerimento, o Sr. Presidente colocou o mesmo em discussão, nenhum vereador 
quis manifestar-se. O Sr. Presidente colocou o Requerimento nº 035/2019 em 
votação, sendo o mesmo aprovada por unanimidade. Nada mais havendo na Ordem do 
Dia,  o Sr. Presidente  passou para a Palavra Livre. Devido problemas técnicos não 
foi registrada a Palavra Livre.  O Sr. Presidente deu por encerrada esta Sessão e 
convocou todos os Senhores Vereadores para participarem da próxima Sessão 
Ordinária a Ser Realizada no dia 18/11/2019. Eu Simone Gonçalves de Paula e 
Silva escrevi a presente ata que depois de lida, discutida e votada vai devidamente 
assinada. 




